

LAMPIRAN

Meski begitu Hok mengaku beberapa kali melihat Linok keluar dengan dijemput seseorang.

Akibatnya sekitar 15 truk yang akan membuang sampah ke LPA tertahan di kawasan itu.

Sebelumnya polisi mendapat titik terang dari keterangan dokter adanya luka tipis di bagian kepala.

Pada Lebaran lalu, berbagai perusahaan rata-rata memberi libur pekerjaannya selama satu pekan. Tapi perusahaan sepatu liburnya minimal tiga minggu.

Ali mengatakan tidak mau berprasangka buruk terhadap maskapai itu namun ia minta SAA memberikan penjelasan terinci kepada penumpang, panitia penyelenggara ibadah haji (PPIH) dan kepada publik.

Pada pemilihan tahap kedua, ia mengantongi 28 suara; sedangkan lawannya, Drs Yusuf Husni APT, hanya 12 suara.

Tokoh-tokoh itu, antara lain, anggota DPR RI dari PBR, Burzah Zarnubi; mantan Ketua DPP PBB Achmad Sarmarsono (Gogon); sosiolog Sartono Mukadis; dan mantan rektor IPB Prof Dr Satrio.

Menurut dia, figur Dien punya kemampuan memimpin PAN dan bisa diandalkan, sehingga banyak wilayah akan mencalonkan dia sebagai ketua umum.

Suprpto, sopir truk tidak bisa menghindari dari tabrakan tersebut, karena jaraknya sangat dekat.

Aksi yang dilakukan warga tersebut, merupakan puncak kejengkelan penghuni terhadap sikap pengembang yang dianggap *mencla-mencle*, karena sejak 8 Mei 2003 lalu berjanji akan menyediakan lahan untuk makam warga.

Beberapa kawasan yang diwarnai oleh BMG Kaliangget, adalah beberapa daerah yang selama ini seringkali menjadi sararan empuk angin puting beliung

Seperti diberitakan PD dan PAN berencana mendeklarasikan koalisi dalam kerangka pemilihan wali kota (pilwali) Surabaya 2005 kemarin Selasa (4/1).

Dari kedua tersangka polisi menyita barang bukti berupa kantung emas dan sebuah celurit.

Bupati Muryanto, SH MM, Rabu (5/1) siang menegaskan, kendati alokasi dana di bidang pendidikan tidak berbeda jauh dari tahun sebelumnya yang tidak lebih dari 3,96 persen, namun untuk kali ini akan mendapat kucuran tambahan Rp 3 miliar sampai Rp 4 miliar.

Soekarwo yang didampingi pejabat teras Pemprov Jatim dan Bupati Sumenep. KH

Moh Ramdhan Siraj SE MM langsung meninjau lokasi bencana di dua desa yaitu Desa Pinggir Papar dan Karang Anyar, Kecamatan Kaliangget.

Dalam operasi tersebut, Syamsul Ulum dan Jusmardi tidak bisa berkutik dan terlihat pasrah ketika petugas memasuki rumahnya yang cukup mewah untuk menggeledah dan memeriksa meteran listrik di rumah mereka yang terletak di jalan Husni Thamrin RT 02 Lumajang dan gang Transito Veteran nomor 3 RT 82/RW 20 Topo Kersan Lumajang.

Dua orang yang berangkat dari embarkasi Juanda Surabaya 24 Desember lalu menggunakan alamat palsu di Jl Suruji Barat RT 04/RW 03 Kelurahan Ditotrunan Kecamatan Lumajang Kota kode pos 67313.

Pembalap mobil nasional yang juga anak alm Ibnu Sutowo — Dirut Pertamina tahun 1976 — itu diduga menembak hingga tewas Yohanes Bratama Haerudy alias Rudy, pelayan bar Fluid Club di Hotel Hilton Jakarta, Sabtu (1/1) dini hari.

Seperti diberitakan, Yayuk dan anggota dewan lain Agus Sukanto dikk sudah pernah dipanggil Kejari untuk memberikan keterangan.

Direksi PT Panca Wira Usaha (PWU) Jatim selaku pemegang saham minoritas PT Cipta Karya Husada Utama (CKHU) mendesak manajemen PT BNI Tbk di Jakarta bersikap tegas menyelesaikan akuisisi CKHU oleh PT Indonusa Medica Prima (IMP).

Sehari setelah menangguk penahanan mantan Komandan POM V/Brawijaya, Kol (Purn) Nurhana, Polwiltabes Surabaya kembali menangguk penahanan dua orang tersangka perkara penyerobotan ruko.

Sampai kemarin, lanjut Eko Maryanto, tim tujuh sudah mendaftarkan bacawali yakni HM Wahyudin Husein SH MH, Drs H Samsul Hadi Siswoyo MSi, Drs Ec Ma'ruf Muchtar, Ir Alisjahbana MA, Ir Wisnu Wardhana, Dr Pribadiono dan Ir Eddy Indrayana.

Ketua DPRD Kabupaten Ponorogo Drs Supriyanto menginginkan 'perseteruan' antara Bupati Ponorogo Muryanto SH MM dan Sekkab Drs R Soenarto segera cair.

Hakam merinci delapan nama yang masuk bursa. Yaitu, Din Syamsuddin, Fuad Bawazir, Hatta Radjasa, Sutrisno Bachir, Didik J Rachbini, Farhan Hamid, AM Fatwa dan Afni Achmad.

Hanya Jen yang kini termangu sendiri sambil mencari jawaban apakah 'suaminya' itu betul hanya bersahabat atau telah jatuh cinta dengan janda seksi itu?

Namun bagaimana bila media kanvas tersebut dipadu dengan sobekan kertas dan kain perca.

* Benarkah pergerakan pelaku perbankan itu dipicu oleh PBB atau ada motif lain.

Kawanan penjahat itu berhasil membawa kabur uang sebesar Rp.400 an juta dengan cara masuk melalui pintu masuk karyawan, memecah kaca ruang ATM dan mengelas brankas berisi uang. (tod)

Setelah 23 PAC PKB (se Jember) menyatakan dukungan untuk bacabup Samsul Hadi Siswoyo, kini ada 29 PAC PKB memproklamkan dukungannya untuk bacabup lainnya, yakni MZA Djajal.

Pemerintah sebelumnya sudah mencadangkan Rp 2,58 miliar untuk membayar honorarium 5.612 guru kontrak se Jatim yang masing-masing mendapat Rp 460.000.

Mereka telah memahami seluk beluk memotong acak batu pola random yang bakal dipasang, termasuk juga teknik pemasangan batu kerikil.

Siswi SMPN 20 Malang ini memilih untuk sementara vakum dulu dari hiruk pikuk kegiatannya dan konsentrasi ke pendidikan karena sibuk ujian akhir semester (UAS).

Kasatreskrim AKP Jamaluddin Farti SIK tidak bisa dihubungi karena sedang ditugaskan ke Jakarta untuk menanyakan asal usul ketujuh mobil tadi. (dey)

Sementara itu, tarik-ulur memperebutkan Susanto dengan PSMS Medan, masih discrisi-usi pihak Persela.

Itu pun yang terkena hanya guru SD yang sudah pegawai negeri sipil (PNS) golongan III ke atas sebesar 15 persen.

Membludaknya penumpang itu sejak seminggu lalu telah diantisipasi oleh PT Angkutan Sungai Danau dan Penyeberangan (ASDP), pengelola jasa feri penyeberangan.

Ketua DPRD Jatim Fathorasjid mengaku belum menerima laporan pertanggungjawaban penyelesaian kasus PIA oleh Komisi B seperti tertuang dalam aturan penyelesaian kasus di lembaga ini.

LANGKAH cepat diambil Persela Lamongan untuk segera meminang para pemain yang diperlukan untuk membangun tim Persela 2005.

Kali ini, dia menyemprot sejumlah elite PDIP yang disebut-sebut mengincar posisi ketua umum melalui Kongres PDIP mendatang.

Dalam pertandingan ini, klub yang berjuluk Setan Merah itu mendominasi babak pertama dan nyaris mematahkan kebuntuan setelah tendangan striker Alan Smith secara brilian ditepis kiper Spurs Paul Robinson.

SURABAYA - Gudang gapiro di jalan lambak Lagon sekitar pukul 23.00 WIB, Sabtu (8/1) malam dilalap si jago merah.

Nestapa yang dialami almarhumah Sulastri, papir Koordinator Advokasi HAM Pusat Studi Advokasi Rakyat (Pusar) Jatim, Suryo Sumpeno, merupakan puncak gunung es dari rangkaian kisah BMT di luar negeri.

Jika ada anggapan PKS hanya akan dijadikan mesin cuci, kata Budi, itu pasti dilontarkan orang-orang yang tidak senang dengan rencana koalisi tersebut.

Para penandatangan interpelasi di DPR RI kembali gigit jari, karena usulan mereka tak mendapat respons dalam sidang paripurna, Selasa (18/1).

Kemarin, Senin (3/1) artis yang baru saja melemparkan album dangdut itu baru saja kembali dari Aceh bersama artis lain. Kehadiran Dorce bersama artis-artis lain bertandang ke Aceh untuk melongok langsung kondisi Tanah Rencong pasca gempa.

Untuk itu, Soni akan mengandalkan counter attack (serangan balik) saat menghadapi kesebelasan Kota Udang.

Puteh bisa menginjakkan kakinya kembali di Bumi Serambi Mekkah, setelah mendapat izin dari para hakim ad hoc yang menangani dugaan kasus korupsi yang dilakukannya.

Rektor ITS, Prof Dr Ir M. Nuh DEA memeriksa maket rumah tahan gempa yang sedang dibangun di halaman Fakultas Teknik arsitektur ITS, Surabaya, Jumat (7/1).

Sambil mencermati dua foto kopi palsu yang ditandatangani yang disodorkan Surya kepadanya, Khaiyoen menambahkan dirinya memang pernah dua kali menjadi camat, yaitu camat Kedungjajang pada tahun 1992 sampai 1997 dan camat Rowokangkung tahun 1997 sampai 2001.

Puncak ritual haji terjadi Rabu (19/1) malam, ketika sekitar 2,56 juta jemaah berwukuf di Padang Arafah, tempat Nabi Muhammad saw menerima wahyu terakhir kali 14 abad yang lalu.

Lagu yang ditampilkan band ini termasuk *Indah Kuingat Dirimu, Maiahah Kau Denganku, Janji Di Atas Ingkar* dan *Juwita*. Model akustik sengaja dipilih agar suasana tampil nampak asyik dan tenang. Penonton pun duduk lesehan sambil melihat aksi band kegemaran mereka. (via)

Mulyono mengatakan peran Sekretaris amat dominan dalam pengelolaan keuangan maupun keperluan administrasi.

Di samping itu, udang impor ini dite-ngarai terkontaminasi residu antibiotik terlarang, khususnya chloramphenicol dan nitrofurantoin yang dapat mengganggu dan membahayakan kesehatan konsumen dalam negeri.

Dalam pameran tunggalnya, Fujitsu tidak hanya menawarkan Black Piano namun jenis lain yang masih menggunakan bingkai warna silver.

Chelsea yang jor-joran dalam membelanjakan uang untuk beli pemain di awal musim, tentu tidak ingin kalah dari MU yang hanya belanja lebih sedikit di awal musim.

Johan Suryadarma, Ketua Asosiasi Pengusaha Cold Storage Indonesia (APCI) Jatim mengatakan, sebelumnya Indonesia menempati posisi keempat untuk negara penghasil udang, tapi kini anjlok di posisi keenam, di bawah Vietnam.

Dia mulai blak-blakan setelah terinspirasi mantan Presiden Afrika Selatan Nelson Mandela yang mengakui anaknya tewas karena AIDS, awal bulan ini.

Dinakaran sangat berterimakasih kepada Selvakumar yang telah menyelamatkan nyawanya.

Safin, yang dua hari lagi akan berulang-tahun ke-25, unggul 7-6 dari 13 pertemuannya dengan Hrbaty.

Para penandatangan interpelasi di DPR RI kembali gigit jari, karena usulan mereka tak mendapat respons dalam sidang paripurna, Selasa (18/1).

Maklum, meski belum mendapat persetujuan wali kota, Budiono saat ini benar-benar merasa lebih tenang karena tanggungjawabnya sebagai orang pertama urusan CPNS sudah diambil alih wakil wali kota dan kepala bappeko.

Tsunami yang memrakperandakan Aceh juga menarik simpati mereka untuk mengumpulkan sebagian uang jajan untuk disumbangkan kepada saudaranya yang berduka.

Dengan sisa waktu empat hari, Saleh optimistis kerja sama, terutama saling pengertian antar pemain akan semakin bagus.

Menurut Sutiyoso, kejurnas antar-klub merupakan kejuaraan yang prestisius bagi setiap klub sehingga mereka tidak ingin kehilangan peluang untuk menang.

Di negeri multi-kultural itu, etnik Melayu tercatat paling bahagia, dan etnik China yang paling stres.

Polri juga terus mendeteksi keberadaan orang asing di Aceh, sebab pasca bencana tsunami, orang asing dapat leluasa keluar-masuk tempat-tempat pengungsian tanpa diketahui aparat keamanan.

Menurut Anam, PKB Jatim juga membuka kesempatan bagi tokoh nonPKB untuk menjadi kandidat lewat PKB.

Selain menggunakan batu alam, untuk pemane visual acak kali dipadukan dengan ornamen, roaster, atau pun batu alam yang diukit berdasar pesanan.

Tujuannya, bila mana ada perubahan pada perencanaan proyek itu, tinggal melaksanakan saja.

Lagi pula, masa reses secara harfiah berarti masa istirahat karena tidak menjalani persidangan dewan.

Dari kaca mata Andy, omset Maspion tahun 2004 turun dibanding tahun sebelumnya, hanya saja Andy kesulitan menyebut angka penurunan tersebut.

Dalam pertandingan ujicoba di Stadion Ba-yuangga, Selasa (4/1), tim binaan Wali Kota Probolinggo, HM Buchori SH itu berhasil meng- gulung Surya Muda 6-0.

Sejumlah siswa kemarin hanya melakukan kerjabakti membersihkan kelas, sedang para guru berkumpul di ruang guru, sibuk mempersiapkan soal ujian.

Wakil kota Palembang, Eddy Santana Putra yang dihubungi melalui telepon selulernya menyatakan, pihaknya berminat untuk menjadi tuan rumah dan sekaligus penyelenggara partai tinju dunia versi IBF tersebut.

Sayangnya, ulah itulah yang justru dilakukan mantan pemain tim nasional (timnas) sepakbola Inggris yang juga komentator olahraga senior di televisi Sky Sport, Rodney Marsh.

Orangtua bayi kembar siam Dwipayanti-Dwipayani, I Gusti Ngurah Eka Laya Kunta, 42, bakal menggelar sembahyang bersama untuk keselamatan, sehari sebelum anaknya menjalani operasi pemisahan, Sabtu (29/1).

Seorang jurubicara Taliban mengaku bertanggung jawab atas serangan yang ia katakan menewaskan empat tentara itu.

Kedepan kalangan filatelis lebih membawa misi hobi mengumpulkan prangko ini ke arah *fun and easy*. Paradigma baru ini sekarang banyak disosialisasikan.

Mantan pemain Persebaya Achmad Said yang diturunkan sejak babak pertama, terlihat bisa mengimbangi permainan para pemain PSBI, hingga peluang emas hasil umpan Eko empat tercipta, namun tembakan Said melenceng kekanan gawang Arema Junior.

Hal ini terungkap ketika Komisi C DPRD Kabupaten Blitar melakukan sidak kesana menemukan tembok bangunan baru tiga bulan lalu selesai pembangunannya, ternyata sudah banyak yang retak-retak.

Perampilan anak-anak asuhan pelatih Benny Dollo, jauh dibawah saat tampil di final Divisi I, Oktober 2004.

Dari ketiga mantan anggota dewan yang dipanggil tersebut, dua diantaranya saat ini duduk kembali sebagai wakil rakyat.

Berdasarkan peringatan dari Badan Meteorologi dan Geofisika (BMG) Maritim Perak Surabaya, dalam rentangan Januari sampai Maret mendatang, wilayah disepanjang pantai selatan Pulau Jawa yang terbentang antara Banyuwangi sampai Pacitan terancam dengan kemungkinan datangnya gelombang pasang.

Namun FESS mulai dikembangkan dengan bantuan sebuah monitor petunjuk yang diletakkan diatas pasien.

Selebaran yang didalamnya dipampang foto bacawali itu tersebar di Kecamatan Sananwetan, Sukorejo dan Kepanjen Kidul.

Sharon menuding Abbas tak melakukan apapun untuk menumpas milisi Palestina.

"Siapa pun termasuk warga asing, akan ditindak tegas, sebab keberadaan mereka di Aceh hanya untuk menjalankan misi kemanusiaan dan bukan melakukan kegiatan lain apalagi pelecehan seksual," katanya.

Bagaimana pun tugas utama mereka adalah belajar, apalagi ujian akhir nasional makin mendekat.

Sekali pun Jumat adalah Hari Raya Idul Adha, Presiden SBY yang baru tiba dari Banda Aceh langsung mengadakan rapat terbatas kabinet yang dihadiri Wapres Jusuf Kalla, Menteri Luar Negeri Hassan Wirajuda, Menteri Dalam Negeri Mohammad Ma'ruf dan Jaksa Agung Abdurrahman Saleh.

Pasalnya, dia lah yang mengo- mandani pemasangan girder balok cor seharga Rp 200 juta/batang itu.

"Pembangunan kemudian meneruskan pengajuan lisensi ke HaKI. Karena itu pula lah, kemudian pembangun yang mendapat lisensi setelah mengajukannya pada bulan November 2004 lalu," terangnya.

POLDA Metro Jaya mengerahkan 14.000 anggotanya—dua pertiga dari seluruh personel— untuk mengamankan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) Emergency ASEAN yang akan digelar di Jakarta Convention Center (JCC) 6 Januari lalu.

Seperti diketahui, pada anggaran tahun 2004 lalu, setiap anggota DPRD Nganjuk memperoleh tunjangan sewa rumah Rp 600.000 perbulan.

Ketelatenan meronce (merangkai) satu persatu potongan kayu ini yang menjadikan kerajinan ini memiliki nilai seni tinggi.

Puluhan ABG berkaos ketat dan celana jeans tujuh perdelapan nyaris memenuhi ruangan tunggu rumah sakit tersebut.

Menteri Pertahanan China Lee Jye pernah mengatakan China memiliki sedikitnya 600 rudal balistik yang mengarah ke Taiwan dan diperkirakan jumlahnya terus meningkat hingga 800 buah sebelum akhir 2006.

Apalagi selama ini sangat genar adanya dugaan serta pengakuan berbau klenik dari Nurhasan sendiri bahwa ia pernah mempelajari ilmu kebatihan setelah mendapatkan senjata pusaka di Gunung Kawi guna memudahkannya menjadi kaya dengan cepat.

Dari 12 finalis nanti, akan dipilih juara Malang Supermodel yang akan mendapat trophi bergilir Wali Kota Malang. Selain penampilannya pada mode, penonton acara itu juga dihibur aksi band NP dan tari dari Budi Ayuga Dancer. (vie)

Di provinsi ini, PDIP Kota Surabaya siap mengawali deklarasi pada 7 Januari mendatang. Dalam deklarasi

Pasalnya, guru bukanlah buruh yang dijadikan obyek karena mereka mempunyai otonomi sendiri.

Produk kategori Health Food CNI merupakan produk yang diklaim memiliki prosentase tertinggi di konsumen.

Ditambahkan, dengan dicairkan dana tersebut tidak serta merta langsung action di lapangan, tetapi harus ada kegiatan administrasi kontrak.

Direktur Jenderal Kepolisian Filipina Edgar Aglipay mengatakan Moreno adalah saksi utama perdagangan obat bius yang stress berat akibat tekanan dan ancaman yang menimpa keluarganya.

Raibnya cincin berlian itu bermula ketika dua orang asal China, Yang Chi Shen dan Sing Kwang sedang melihat pameran berlian di lantai dua Sogo Supermarket.

Pengusaha industri prosesi kakao di Indonesia meminta pemerintah menghapuskan pengenaan pajak pertambahan nilai (PPN) 10 persen terhadap pembelian biji kakao.

RAPAT pembahasan biaya pemilihan daerah (pilkada) Kabupaten Malang antara KPU dengan tim pangkar legislatif dan eksekutif yang berlangsung di gedung DPRD berlangsung *deadlock*. Kamis (6/1).

Raker itu sendiri, didasarkan Perda Nomor 16 Tahun 2004, tentang perubahan APBD 2004.

Hingga kini para honda yang jumlahnya lebih dari 700 orang itu masih mendapat honor seperti penerimaan pada Juli 2004 lalu yang baru mengalami kenaikan 50 persen.

Menurutnya, askes bagi gakin itu dapat digunakan di RS pemerintah setelah mendapat rujukan dari puskesmas.

Kabupaten Madiun yang sebelumnya juga dilaporkan menunggak raskin Rp 19 juta, dinyatakan tunas.

Sebelumnya, tim tujuh menegaskan tetap akan menjalankan tugasnya meski posisinya akan diganti tim mantap.

Menurut Iswanto, pembentukan pansus ini sebagai salah satu bentuk tanggung jawab atas dana rakyat.

Pengurus DPC PKB akhirnya mengundang DPC PKB untuk membeber juklak pilwali pada Jumat (21/1) besok.

Di Banda Aceh dikenal sebagai salah satu pusat penjualan perabotan rumah tangga maupun kebutuhan sandang dan pangan.

Pasalnya, dalam berkas kasus dugaan korupsi yang diserahkan Polres Nganjuk pada 28 Desember 2004 tidak menyebutkan nama para tersangka lain selain mantan ketua DPRD Nganjuk periode 1999-2004, H. Mar-mun SH MM.

Dari sektor pariwisata di Jatim menyerap jumlah tenaga kerja yang tidak sedikit.

Pada kasus bagi hasil tambang gas di Porong, menggunakan PSC di mana pemkab menerima hasil bagi setelah dipotong biaya operasional yang dikeluarkan kontraktor.

Mengenai penolakan SPSG terhadap keinginan pemerintah Indonesia menjual sahamnya kepada Cemex sebagai sesuatu hal yang wajar.

Kajari Kabupaten Malang, H.E. Shab-patera SH didampingi Kasi Intel, Nohel Qohar SH membenarkan tentang penanggulan Syamsul, Selasa (17/1) ini, untuk dimintai keterangan dalam kapasitas sebagai saksi.

Tarmadji menambahkan, de-wan akan mempelajari dan menyclidiki terhadap kontraktor yang mengerjakan proyek melebihi jadwal yang sudah ditentukan.

Beberapa tahun lalu, para dokter menganjurkan agar penderita radang usus (*ulcer*) tidak mengonsumsi makanan yang berbumbu tajam.

Badai angin itu diperkirakan akan menyerang di beberapa wilayah terutama di daerah pesisir termasuk dataran tinggi sekali pun.

Organisasi Negara-negara Pengekspori Minyak (OPEC) akan melihat pada permintaan dari China dan pasokan dari Irak guna menentukan kebijakan penurunan produksi atau tetap mempertahankan kuota.

Kalau dirinya nanti tetap dipaksa untuk mencalonkan diri, maka peluang lebih besar untuk menjadi wakil bupati.

Dengan loyal kepada institusi, maka tata pemerintahan yang baik bisa diimplementasikan.

Apabila tak ada kabar dari pihak Chrisjon sampai lewat Maret, maka WBA akan menarik opsi pertandingan dari promotor Indonesia dan menjual partai itu lewat cara lelang.

Jika dinyatakan tidak layak maka pejabat yang bersangkutan akan diganti dengan yang baru, tak terkecuali Direktur PDAM yang saat ini masih dijabat M Robingan.

Karena kebutuhannya sangat mendasak, maka pemerintah mengeluarkan perpu terlebih dahulu.

Bila ditambah dengan tenaga kerja yang ada di 31 industri pendukung utamanya maka mencapai 29.000 orang. (ant)

KENDATI ada larangan pemerintah membawa anak-anak korban gempa bumi dan tsunami di Aceh dan Sumatera Utara (Sumut) ke luar daerah, tapi itu tak membuat Ketua Umum PBNU KH Hasyim Muzadi kehilangan akal.

KEDIRI, SURYA - Kendati hubungannya dengan Nalidlatul Ulama (NU) dianggap renggang, namun PKB tetap akan minta pertimbangan sejumlah ulama NU untuk menentukan figur pimpinan ketua umum dalam kongres PKB, April mendatang, di Semarang, Jawa Tengah.

Meskipun kini Los Galacticos telah resmi mengangkat Vanderley Luxemburgo sebagai pelatih barunya, namun Galliani mengaku tetap akan menjaga setiap bentuk kemungkinan yang bakal terjadi.

Meskipun Sabtu kemarin merupakan penerbangan langsung pertama kedua negara, tetapi tidak ada kontak langsung antara keduanya.

Uap ini kemudian mengembun dan menempel di kaca. Karena pengaruh gravitasi lalu melorot turun masuk ke talang, kemudian keluar menuju ke tempat penampungan sebagai air murni.

Badan Karantina mengaku sudah beberapa kali memberitahu WFP agar dalam memberikan bantuan beras, terlebih dahulu melengkapi dengan surat atau dokumen. Sehingga ketika beras bantuan tiba di pelabuhan di Indonesia, tidak menimbulkan masalah.

Sisanya Rp 75,1 juta saat itu belum dipertanggungjawabkan. Sebab saat itu ada 10 panwascam yang belum menyampaikan SPj.

Menurutnya, untuk pengambilan secara kredit, selisih harga yang dikembalikan hanyalah PPN-nya. Sedangkan yang tunai dikembalikan dalam bentuk uang tunai atau DO.

Usai terpilih, Madun mengatakan hal pertama yang dilakukannya adalah membenahi manajemen organisasi. Khususnya masalah transparansi anggaran organisasi.

Dalam daftar calon dewan penasihat, nama Megawati berada di urutan pertama. Kemudian Taufik Kiemas, Sabam Sirait, Yahya Nasution, Soetardjo Soerjogoeoritno, Arifin Panigoro, Kwik Kian Gie, Sutjipto, dan lainnya.

Menariknya, tepat di halaman 27, dicantumkan sejumlah nama calon yang akan duduk di struktur PDIP Baru. Dan nama Megawati tidak lagi berada di posisi ketua umum.

Pengendara mobil dan penumpang kota yang lewat terlihat menyisihkan uangnya. Sementara penonton yang melihat aksi itu dengan membawa payung atau melihat dari kejauhan dengan berteduh di kios makanan atau buku dekat panggung.

Hakam merinci delapan nama yang masuk bursa. Yaitu, Din Syamsuddin, Fuad Bawazir, Hatta Radjasa, Sutrisno Bachir, Didik J Rachbini, Farhan Hamid, AM Fatwa dan Afni Ahmad.

Keberhasilan itu tak lepas dari kerja keras tim dokter RSUD Soetomo yang sejak awal telah menyiapkan rencana pemisahan tersebut. Misalnya sebelum hari H pelaksanaan operasi pemisahan, 29 Januari lalu, 50 anggota tim dokter di bawah komando dr Teguh Sylvaranto SpAn KIC terus melakukan latihan.

Namun demikian, kata Syamsuddin, realitas masyarakat menilai Mega telah gagal ketika menjadi presiden, dan gagal membawa PDIP membe-la kepentingan rakyat.

Namun demikian, hingga petang kemarin Nurhana belum dimasukkan tahanan Mapol-wiltabes.

Namun begitu Soegiono mengatakan keputusan soal tanggal itu bisa saja berubah mengingat pelaksanaan ujian negara SMA juga mengalami perubahan.

Wakil Ketua Dewan Pendidikan Surabaya, Isa Ansori, Selasa (18/1), menuding Dinas Pendidikan Jatim tidak tegas mengurus nasib para guru kontrak, karena nyantolnya dana guru kontrak itu terjadi berulang kali.

Dia berulang kali diancam — kebanyakan lewat ponselnya — akan dibunuh jika tak mundur memburu kursi legislatif di Majelis Nasional Irak pada pemilu 30 Januari nanti.

Tampaknya, Jateng tetap akan menurunkan atlet andalnya di ajang seleknas mendatang, termasuk di antaranya Seno Prakoso (taulo), arthur Raming, Sony Raming (sanshou) dan lain sebagainya.

Dalam pertemuan itu, sedikitnya Sedikitnya ada 9 tuntutan yang diajukan pedagang, diantaranya pengadaan eskalator, pengadaan lift penumpang, pengadaan lift barang, pengadaan barang, penambahan daya PLN setara dengan genset, dan lain sebagainya.

SURABAYA, SURYA - Setelah gagal mendapatkan dana segar dari hasil menaikkan tarif air PDAM, Pemkot Surabaya berniat cari dana utangan ke sejumlah lembaga di Jakarta yang akan digunakan pembangunan Instalasi Pengolahan Air Minum (IPAM) Karangpilang III.

PAC Partai Demokrat (PD) punya peran besar dalam meloloskan calon kandidat untuk mengikuti tahap berikutnya.

Selain itu, sampai sekarang tercatat sekitar 289.000 anak-anak usia 7-18 tahun terpaksa berhenti sekolah akibat bencana tersebut.

Mantan Presiden PKS yang kini Ketua MPR, Hidayat Nurwahid, misalnya, terus bicara soal Aceh, terutama nasib masyarakat pascabencana itu.

Di babak kedua, pelatih Peter Withe merubah sedikit skema permainan dengan memasukkan Kurniawan Dwi Yulianto untuk menggantikan Ismet Sofyan di menit ke-55.

Yang menyolok, pengunjung siang itu kebanyakan laki-laki keluar dengan kaos ketat untuk melihat lomba panca.

Beberapa kelompok penggerak batik saat itu sempat pula membuat wadah semacam koperasi dan membangun beberapa sarana pendidikan seperti TK Batik.

MAGETAN, SURYA - Aksi massa melakukan pengrusakan rumah terus saja terjadi di Kabupaten Magetan.

Pengkie lantas menegaskan upaya yang dilakukan PDAM Surabaya bukanlah kenaikan tarif melainkan penyesuaian tarif.

Mereka aktif di LSM yang bergerak di bidang penegakkan hukum, demokrasi dan perlindungan hak-hak asasi manusia (HAM). (ant)

Puluhan mahasiswa-mahasiswi berjajar di tepi jalan A Yani, tepat di depan kampus mereka.

Menurut Jody, kualitas bangunannya yang buruk. Bahkan di beberapa lokasi banyak yang retak-retak.

Setelah menyapa para tamu-tamunya dan memperkenalkan para personel The Professor Band yang menjadi bintang tamu malam itu, acara pun dilanjutkan dengan jamz session.

Dalam ajang pemilihan itu, ada juga sesi pengiriman SMS untuk para Raka-Raki yang profilnya ditayangkan di salah satu TV lokal. Sebagaimana-

DI tengah pengusutan kasus dugaan korupsi anggota dewan, pemkab berinisiatif memberikan data-data megaprojek Simpang Lima Gumul (SLG) ke Kejati Jatim.

Sejauh ini fasilitas inventaris sepeda motor bagi anggota dewan sudah diberikan semuanya kepada mereka.

Ia Sejak berada di Indonesia, ia memang tinggal dengan berpindah-pindah hotel.

Dia menimbulkan kontroversi lebih besar ketika dia membela diri sebelum pertandingan persahabatan November melawan Inggris, dimana ia juga mengkritik bahwa lawannya adalah kolonial di masa lalu.

Sekjen PBB Kofi Annan akan mengunjungi Indonesia 5-8 Januari untuk menghadiri pertemuan khusus dengan para pemimpin ASEAN, membahas pascabencana gempa dan tsunami.

Ayah dari seorang putra berusia 12 tahun itu mengungkapkan, di hari Sabtu, separo hari ia habiskan di kantor, mengerjakan tugas-tugas yang belum terselesaikan.

Bersama FPE, Scolari kini berusaha untuk menggelar pertandingan amal antara pemain Superliga selection dengan timnas Portugal.

Dzakir, secara terpisah juga mengaku kaget dengan masalah ini yang akhirnya sampai dilaporkan ke polisi. Dia tidak mau membesar-besarkan masalah ini. Apalagi Soewarsono siap mengembalikan uang dan menyelesaikan secara kekeluargaan.

Seperti diberitakan sebelumnya, Soewarsono dilaporkan ke Polresta setempat, Jumat (7/1) pukul 15.00 WIB. Anggota dewan asal PDIP ini dipolisikan karena diduga melakukan penipuan senilai Rp 45 juta terhadap Hadi Wiyono, warga Ji Halma-

Menurut Diyono, dalam laporannya ke polda itu, KLP langsung ditemui Kepala Unit II Pidana Korupsi (Kanit II Pidkor) Kompol RB Damanik SH.

Ditambahkan, selain melapor ke polda, KLP juga menyerahkan surat aduan Nomor 05/KLP/I/2005 itu ke Kejaksaan Tinggi (Kejati) Jatim. Surat aduan tersebut, diterima bagian tata usaha Kejati Jatim, Nova. Dalam laporannya, KLP juga menyerahkan satu bundle berkas terkait kasus tersebut.

Setelah kotak meterannya dicermati, ternyata laju perputaran lempengan meteran tersebut lambat sekali. "Mungkin kalau dalam kondisi normal, meteran ini sudah habis puluhan ribu kWh," imbuh petugas tersebut.

Sementara itu, ketika petugas memeriksa meteran rumah Jusmardi yang juga mantan camat Yosowilangun mendapati bahwa dari daya 900 VA untuk ruman tersebut, penggunaannya baru sekitar 3.865 kWh.

Menurut Kalla, yang ia perintahkan kepada Prijono, waktu itu, adalah mengirimkan undang-undang kepada para menteri karena masih ada menteri belum mengerti undang-undang. "Kesalahannya, Seswapres memberikan uraian-uraian yang tidak perlu," jelas Kalla, yang juga Ketua Umum DPP Partai Golkar.

Sebagaimana diketahui, surat tertanggal 27 Desember 2004 itu berisi arahan wapres mengenai hubungan pemerintahan dengan DPR.

Bedanya dengan aset yang tersimpan secara online adalah fakta di mana yang bersangkutan telah terikat kontrak dengan pihak luar, yakni perusahaan provider di mana ia membuat rekening email.

O'Neal absen di dua pertemuan lawan Milwaukee sebelumnya, dimana Indiana kalah semuanya.

Tuduhannya, Amak membacakan selebaran saat aksi di DPRD Sidoarjo 28 Desember lalu, yang mana selebaran tersebut dianggap mencemarkan nama anggota DPRD secara pribadi, serta melecehkan lembaga DPRD Kabupaten Sidoarjo.

Kampanye pemilu hanya berlangsung intensif di wilayah Syiah dan Kurdi dimana pemberontak gagal menebarkan terornya.

Abusan juga memaksa langsung ruang tahanan dimasa tersangka Nurhuda kabur, dan melakukan pertemuan tertutup dengan Kasat Narkoba Polres Blitar AKP Purdianto SH.

Mantan Miss World ini mengatakan sebuah ciuman bukanlah sekedar ciuman dalam film-film layar lebar Bollywood, di mana lagu dan tari rutin disajikan sebagai ungkapan adegan dan gairah seksual.

Kelambanan lebih disebabkan oleh hal teknis, dimana struktur KPK tak dapat disamakan dengan organisasi Kejaksaan Agung maupun pengadilan yang punya tim kerja jauh lebih banyak.

Sejumlah PTS di Ponorogo dan di daerah lain saat ini menunggu proses pengajuan reakreditasi, di mana semuanya diatur dan dibiayai oleh pusat, termasuk petugas yang melakukan visitasi (kunjungan ke lokasi).

Dia menandatangani surat perintah ke kantor Kejaksaan, tanpa dibantu tim LPM Unitrawa.

Presiden Korsel Roh Moo-hyun juga menyerukan warganya untuk lebih aktif menyumbangkan duit mereka.

Kesimpulan yolisi bahwa motif pencuikan itu karena Shinta pingin menjadikan bayi untuk momongan diperkuat sejumlah bukti.

Chrisjon mengatakan ia akan berada di Australia sampai pertarungan wajib melawan Gainer, kemudian balik lagi ke Indonesia.

Tiga orang dari pihak AS, kata Burks, waktu itu, kelihatan bingung.

Belakangan, isu perpecahan di KPU Jatim lebih kencang ketimbang perkembangan pengungkapan kasus kerupsinya yang dilakukan kejati.

Anehnya, entah karena rencana operasi tersebut sudah bocor duluan atau karena efek psikologisnya, saat OPM berlangsung, harga beras dengan kualitas di bawah medium standar Bulog pada tingkat eceran di pasaran mendadak turun.

Peni pun mengaggas bagaimana membikin KTP gratis tapi tidak sampai membebani APBD.

Bisa jadi alasan lain kenapa kejari *colling down* dalam melakukan penyitaan, karena para tersangka dinilai kooperatif.

Karya Suhartono, warga Kebonwaris, Kecamatan Pandaan, Kabupaten Pasuruan ini cukup kesohor hingga ke negeri Timur Tengah.

Kata Darmaningtyas, saat ini bersama kalangan pemerhati pendidikan yang concern terhadap nasib guru swasta, honorer, guru tidak tetap dan lain-lain aktif mendesak RUU Guru agar segera digodok DPR RI yang membidani masalah pendidikan.

Rabu (12/1) siang, laporan ke polda terpaksa dilakukan sebagai *follow up* dari laporan sebelumnya ke petugas Polrës Ponorogo yang terkesan lamban.

Martunis, yang masih berusia tujuh tahun ini, secara tidak sengaja dapat bertemu dengan kakek dan ayahnya, yang secara kebetulan adalah fans berat MU.

Kepala Bidang Program Evaluasi Balai Besar Diklat Agribisnis Persusuan dan Teknologi Hasil Ternak. Ir Jumantoro, mengungkapkan, pelatihan teknologi persusuan dan pengelolaan pasca panen tingkat ASEAN kedua ini merupakan pertemuan untuk *sharing* pengetahuan teknis tentang peternakan dan persusuan.

Kota Batu kembali mendapat kehormatan menjadi tuan rumah *event* bertaraf internasional.

Wagub menandatangani, pada awal Februari 2005 mendatang akan diadakan rapat membahas *rescheduling* proyek Suramadu tersebut.

Selain itu, menurut Suharto, Farid juga mengaku selama berada di Aceh bekerja sebagai driver di organisasi pangan dunia. Suharto mengata-

Pria kelahiran Probolinggo, 15 Maret 1974 ini mengaku *surprise* ketika ditanya tentang *posisi* barunya.

Selama ini para *film maker* yang menitipkan filmnya melalui Infis

Kendati begitu, SBY juga memanfaatkan momen itu untuk menyampaikan *statement* menyangkut situasi terkini.

Bukan hanya artis Sandra Bullock, Boy George, dan Cliff Richard yang tertarik untuk menyumbang, tapi juga si Raja Formula Satu (F1) Michael Schumacher.

Sejumlah pemain yang menjadi anggota Laskar Joko Tingkir musim lalu seperti Bambang Sumantri, Charles Puttiray, Zainal Arifin, Khoirul Huda, Jatmiko, Eko Budiarto, Erik Ibrahim, dan Amshar Reza dikabarkan belum diikat sepenuhnya melainkan baru sebatas tanda kesediaan kembali memperkuat Persela musim Liga Indonesia XI ini.

Cukup dengan uang Rp 100.000 per orang, mereka akan diajak berputar-putar bukan saja menikmati kawasan Jember tapi juga merambah ke kawasan udara di atas Kabupaten Bondowoso dan Situbondo.

Penurunan ekspor ternyata tidak hanya ke Jepang, melainkan juga ke negara China dan Malaysia.

Tindakan tidak terpuji penonton itu di antaranya melakukan pelemparan batu dan botol-botol minuman terhadap para pemain dan ofisial Malaysia, baik saat berada dalam lapangan atau ketika mereka menuju ruang ganti pemain.

Sejak beberapa hari ini rumah Sakdiyah yang terletak di Jl Jalmak, kedatangan banyak tamu, baik tetangga dan keluarga jauh menanyakan kabar Imam Hambali.

Kondisi jalan raya yang ada, selain bisa memfasilitasi kendaraan pribadi yang ada, juga diharapkan menjadi sarana distribusi barang, baik yang berhubungan dengan pelabuhan laut dan bandara.

Baik uang yang mereka terima berjumlah Rp 900 juta serta barang seberat 250 ton telah dikirim semuanya ke Aceh, melalui Fedex, bantuan pengangkutan dari TNI AL dan perusahaan kargo lainnya.

Dalam surat keputusan bersama (SKB) antara Bank Indonesia (BI) dengan kepolisian dan kejaksaan baru-baru ini, dana dari rekening yang diblokir karena ditemukan indikasi adanya tindak kejahatan

Pertemuan antara Persela melawan Persekabpas memang dipastikan menjadi partai paling sengit ketimbang semifinal lainnya antara Persik melawan Persid Jember.

Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Firman Gani mengatakan, personel yang terdiri berbagai satuan itu akan ditempatkan di tempat-tempat strategis untuk mengamankan berlangsungnya KTT yang diikuti 21 negara, termasuk hadirnya Sekjen PBB Kofi Annan.

Dia meminta rakyatnya mencontoh kedermawanan rakyat Jepang, meskipun mereka kalah makmur dibandingkan negara tetangganya itu.

Komisi C juga akan memanggil Badan Pengawas Daerah (Bawasda) Kabupaten Blitar yang berkaitan pengecekan sebelum proyek diserahkan oleh rekanan.

Menlu dijadwalkan bertemu Presiden Prancis, Jacques Chirac dan hadir di pertemuan Paris Club, Rabu (12/1) ini.

Untuk urusan bunga, DSP menerapkan bunga 2 persen per bulan sistem flat sementara Bank Jatim mematok sistem bunga bervariasi mulai 6 persen hingga rata-rata 12 persen, tergantung sumber pendanaan yang diperolehnya.

Pihak perusahaan menyanggupi pembayaran upah tahun 2005 sesuai ketentuan upah minimum kabupaten (UMK) sebesar Rp 578.000/bulan dan diberikannya hak cuti tahunan serta cuti haid.

Apakah kematian Niken berhubungan ektasi itu? "Kami masih menunggu kesimpulan tim dokter otopsi," tuturnya.

Padahal, bila berdasar pengalaman, kolapsnya bank-bank kecil bukan karena persaingan, tapi karena mismanajemen.

Desakan itu berkenaan status Panglima sekarang yang dianggap tidak definitif.

Dia mengaku banyak mendapat tekanan dari berbagai pihak terkait pengusutan kasus dugaan korupsi dewan.